

Martes 20 de agosto 2013

Última modificación 20.08.2013

El Financiero Urge a México reducir su dependencia de los ingresos petroleros Clara Zepeda Hurtado Con una reforma fiscal que esté estrechamente entrelazada con la energética, México debería encontrar la forma de reducir su dependencia de los ingresos petroleros y de que su economía cambie su sendero de crecimiento hacia uno más sostenible y elevado, señala Alberto Jones Tamayo, director general de Moody's Investors Service de México. Ahora que el país se encuentra en el sendero de los cambios estructurales, para la calificadora de riesgo soberano es imprescindible que "la reforma energética contribuya a que la economía mexicana cambie su sendero de crecimiento hacia uno más sostenible y elevado, y que una reforma fiscal lleve a una base de ingresos más diversificada para que el gobierno reduzca su dependencia de los provenientes del petróleo. P.C. reformas estructurales, finanzas públicas El peso perdió 3.7% en sólo siete sesiones Clara Zepeda Hurtado La divisa estadounidense superó de nueva cuenta la resistencia de 13 pesos. En su mayor nivel desde principios de julio cerró ayer el dólar frente al peso mexicano, en una sesión marcada por el negativo comportamiento de los mercados externos. De acuerdo con el cierre oficial del Banco de México, el tipo de cambio se ubicó 13.0585 pesos por dólar spot, lo que representó una depreciación de la moneda nacional de 10.20 centavos frente a la divisa estadounidense, la séptima al hilo, racha en la que acumula una pérdida de 47.10 centavos (3.74 por ciento). P.C. tipo de cambio, peso Urbi está en riesgo de concurso sin stand still Claudia Alcántara A una semana de concluido el periodo de 45 días del stand still, la constructora de vivienda Urbi no ha emitido información sobre cuál podría ser el posible plan de reestructura financiera que negociará con sus principales acreedores. Griselda Nieblas, directora general del Instituto Federal de Especialistas de Concursos Mercantiles, indicó que fuera del periodo de espera, cualquier acreedor puede demandar el concurso mercantil en contra de Urbi, tanto los que no suscribieron el stand still, como los que sí, pero que no hayan quedado satisfechos con el acuerdo. P.C. sector vivienda, viviendas Vivienderas lideran incumplimientos en AL Claudia Alcántara La crisis de insolvencia que enfrentan Geo, Urbi y Homex se ha convertido en uno de los siete casos en América Latina con el mayor nivel de incumplimiento en el pago de intereses derivado de la emisión de deuda corporativa, reveló el estudio Latin American Corporate Default and Recovery Rates, de 1990 a julio de 2013, de la calificadora Moody's. Junto con el Banco de Cruzeiro de Brasil en liquidación, que posee el mayor grado de impago empresarial, las tres constructoras de vivienda han provocado que el rendimiento de este tipo de instrumentos financieros en toda la región, haya registrado una caída del 81.2 por ciento en comparación con los altos resultados reportados en 2009. P.C. sector vivienda, viviendas, desarrolladoras Sigue desaceleración en la creación de empleo formal Zenyazen Flores En julio se crearon sólo 5 mil 311 nuevos empleos, cifra que es menor en 88 por ciento (-37 mil 86) respecto de igual mes del año pasado, cuando se generaron 42 mil 397 plazas, y la más baja para un periodo similar en los últimos 7 años, indican datos del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). Si bien se generaron 12 mil 207 plazas permanentes, hubo una variación negativa de 6 mil 896 puestos eventuales, lo que dio como resultado una creación de 5 mil 311 empleos. Asimismo, la cantidad de empleos creados en julio es tres veces menos que los que se generaron en igual mes de 2009, año en el que aun cuando el país sufrió los efectos de una crisis, se crearon 16 mil 323 puestos. P.C. IMSS, empleo Industriales insisten en sacar al calzado de negociación del TPP Gabriela Chávez / corresponsal GUADALAJARA, Jal.- La solicitud para sacar al calzado del Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP, por sus siglas en inglés) sigue en pie por parte de los industriales de Jalisco y Guanajuato, señaló el asesor Alberto Lerín Mestas. Hasta hoy sólo se han discutido las generalidades de dicho tratado que busca liberalizar el comercio con la región Asia-Pacífico y se prevé que en los siguientes tres meses las negociaciones avancen para discutir los "puntos finos", entre los cuales destacan aspectos clave como la definición sobre aranceles. P.C. TPP, acuerdos comerciales, industria del calzado, sector industrial Propone PRD cambios a Pemex y CFE, desde adentro Rivelino Rueda El líder fundador del PRD, Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, presentó oficialmente la iniciativa en materia energética del sol azteca, la cual plantea la modernización de Pemex y de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), sin cambios constitucionales y desde adentro. Ante unas mil personas reunidas en la explanada del Monumento a la Revolución y arropado por la cúpula perredista, enfatizó que uno de los puntos centrales de esta propuesta es "sanear a esas empresas de corrupción, que operen con absoluta transparencia, eficiencia y eficacia". P.C. reforma energética, PRD Apuran PRI y PRD la reforma educativa Victor Chávez En un acelerado y accidentado proceso legislativo, la Cámara de Diputados aprobó anoche, sin cambio alguno, los dictámenes de las tres iniciativas de leyes secundarias de la reforma constitucional educativa. El presidente de la Comisión de Educación y los diputados del PRD se retiraron de la sesión, en la que quedaron listos los dictámenes de las iniciativas de Ley del Instituto Nacional de Evaluación Educativa, Ley del Servicio Profesional Docente y el de la Ley General de Educación. P.C. reforma educativa Reforma Cae PIB por primera vez desde 2009 Por Juan Carlos Orozco Cd. de México México (20 agosto 2013).- Durante el segundo trimestre de 2013, el Producto Interno Bruto de México reportó un descenso de 0.74 por ciento respecto al trimestre anterior, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Esta baja es la primera que se presenta en un comparativo intertrimestral desde el periodo abril-junio de 2009, año en que se resintieron los efectos de la crisis global iniciada en 2008. En aquella ocasión, la caída fue de 0.67 por ciento, todo medido con cifras desestacionalizadas. La baja estuvo determinada por el comportamiento de los dos sectores más importantes en la actividad económica del País. El PIB industrial cayó 1.1 por ciento, mientras que el PIB de los servicios bajó 0.42 por ciento, contra los resultados obtenidos en el trimestre previo.

P.C. INEGI, PIB

Cae economía mexicana 0.4% en junio

Por Ernesto Sarabia

Cd. de México México (20 agosto 2013).- En junio, la economía del País, medida por el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE), retrocedió 0.4 por ciento respecto al mismo mes de 2012, tras dos meses de variaciones al alza, revelaron datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Para el Instituto, ese resultado se debió a los descensos reportados en dos de los tres grandes grupos de actividades que conforman el IGAE, cuyos resultados fueron presentados con nuevo año base. La producción de las actividades secundarias (minería; generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y gas por ductos al consumidor final; construcción, e industrias manufactureras) registró la mayor reducción, con 2.7 por ciento en términos reales.

P.C. INEGI, IGAE

Sobraré el trabajo.- Lozoya

Por Mayela Córdoba y Alejandra López

Cd. de México México (20 agosto 2013).- La reforma energética va a detonar tal actividad en áreas como la petroquímica y en exploración y producción, que faltarán trabajadores para llevarlas a cabo, aseguró el director de Pemex, Emilio Lozoya. "Una cosa que se me ha venido preguntando es si va a haber despidos y si se va a correr gente. "La verdad es que nosotros esperamos una actividad tan intensa en ciertas áreas de la industria energética que lo que vamos a hacer es generar empleo", afirmó en entrevista con NEGOCIOS. Sólo por efecto de la reforma, estimó Lozoya, se crearán 500 mil empleos directos.

P.C. PEMEX, reforma energética, empleo

Busca México más inversión china

Por Notimex

Pekin China (20 agosto 2013).- China y México mantuvieron reuniones en Pekín ayer y hoy con el objetivo de aumentar el comercio de productos mexicanos en China, dijo en entrevista el Secretario de Relaciones Exteriores, José Antonio Meade. Los encuentros tuvieron la finalidad de atraer inversión del país asiático a México en el área de infraestructuras y turismo, indicó Meade. El canciller mexicano, quien llegó ayer a Pekín, explicó que el objetivo de la delegación que lidera es "mejorar el acceso de los productos mexicanos en China, y mejorar el acceso de la inversión china en México". "En las dos hemos tenido avances", manifestó y precisó que, en materia de inversiones, se están identificando mecanismos y prácticas para que poco a poco se vaya incrementando la inversión china en México.

P.C. China, inversión, economía mundial

Bajan reservas internacionales 163 mdd

Por Ernesto Sarabia

Cd. de México México (20 agosto 2013).- Después de imponer tres máximos al hilo, las reservas internacionales se redujeron 163 millones de dólares del 12 al 16 de agosto, de acuerdo con el Banco de México (Banxico). El banco central explica que la variación semanal en las reservas internacionales fue resultado de la compra de dólares del Gobierno Federal al Banxico por 25 millones de dólares, así como la reducción de 138 millones resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Banco de México. Apenas la semana del 5 al 9 del octavo mes del año, las reservas internacionales lograron su tercer récord en fila y el noveno del año, al colocarse en 169 mil 325 millones de dólares.

P.C. Banco de México, reservas internacionales

Crean 3 mil 495 empleos en julio

Por Jorge Velazco

Guadalajara México (20 agosto 2013).- Durante julio, en Jalisco fueron creados un total de 3 mil 495 empleos, informó hoy la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS). De acuerdo con datos de la dependencia, al cierre del mes pasado, el número de trabajadores permanentes registrados en el Estado ascendió a un millón 383 mil 564, contra el millón 380 mil 69 que había al cierre de junio. De esta manera, de enero a julio, en Jalisco suman 33 mil 907 empleos formales los que se han creado, al pasar de un millón 349 mil 657 que había en diciembre, al millón 383 mil 564 al cierre de julio. De los 33 mil 907 empleados generados en lo que va del año, 30 mil 207 empleos fueron permanentes, 5 mil 907 eventuales urbanos y se perdieron 2 mil 207 en el campo.

P.C. STPS, empleo

Lidera México en autoempleo femenino

Por Ulises Díaz

Cd. de México México (20 agosto 2013).- En México, la proporción de mujeres auto empleadas es el 25.4 por ciento de la ocupación, la proporción más alta entre países miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). Otros países donde hay una gran cantidad de mujeres auto empleadas es Grecia, con 23 por ciento de la fuerza laboral, Chile con 21.3 por ciento y Brasil (que no pertenece a la institución pero a quien se mide en la escala) con 18 por ciento. Destaca también que en el País, los hombres auto empleados son 28.6 por ciento, sólo 3.2 puntos porcentuales más altos que las mujeres, lo cual hace que el País sea uno de los que tiene una menor de brecha de disparidad de género. El único país que tiene más mujeres auto empleadas que hombres es Chile, donde la proporción es 2.4 puntos porcentuales a favor de ellas

P.C. empleo, mujeres, género

Alivian granos a avicultores y ganaderos

Por Monserrat Bosque

Cd. de México México (20 agosto 2013).- La caída en los precios de los granos como el maíz, permitirá a los ganaderos y avicultores tener un respiro. Tras un par de años complicados por factores como la influenza aviar, la sequía y altos precios en los insumos como el alimento para el ganado y las aves, este año finalmente los precios han comenzado a ceder y mantienen una tendencia bajista, lo que le permitirá a esta actividad comenzar a recuperarse, aseguró Luis Gómez, director de Proyectos de la FAO. Aseguró que, si bien estos bajos precios representan un reto para los productores agrícolas, para la ganadería son una oportunidad de recuperar su margen de ganancias al reducirse los costos de producción.

P.C. granos, precios, avicultura, ganadería, producción

Evaluará Sectur a Pueblos Mágicos

Por Karina Suárez

Cd. de México México (20 agosto 2013).- La Secretaría de Turismo anunció que el programa de Pueblos Mágicos será reevaluado para dar mayor certidumbre a las inversiones de cada destino, por lo que expertos piden evaluar los niveles de exigencia y revisar el listado actual. Su titular, Claudia Ruiz, dijo que se mantendrá el programa, pero que con su revisión se tendrá más valor, será más fuerte y moderno, así como claro y más simple en cuanto a sus objetivos y etapas. La dependencia federal anunció que evaluarán el programa para que los Pueblos Mágicos sean una plataforma que proyecte sus atributos y atractivos que les han valido ser declarados con tal distinción.

P.C. turismo, sector turismo, Sectur El Universal Sener: se abre a IP mercado eléctrico Noé Cruz Serrano | El Universal La apertura del sector eléctrico va más allá de permitir que los privados construyan y operen plantas de generación, con la iniciativa de reforma energética, el sector empresarial podrá tener presencia en la construcción y operación de líneas de transmisión y distribución. Esto lo harán, señaló la subsecretaria de Electricidad de la Secretaría de Energía, Lourdes Melgar, mediante contratos o en asociaciones con Comisión Federal de Electricidad. P.C. Sener, reforma energética, electricidad Cambios e”Cambios en Pemex, sin tocar el 27 y 28”Carina García y Ricardo Gómez | El Universal Cuauhtémoc Cárdenas presentó la propuesta de reforma energética que impulsará el PRD y los partidos de izquierda, en la que no se considera ninguna modificación constitucional por “no considerarla necesaria” para modernizar a Petróleos Mexicanos (Pemex). El planteamiento del PRD propone transformar Pemex de órgano desconcentrado a descentralizado y un nuevo régimen fiscal para dotarle de mayores recursos de inversión, pero simultáneamente mantener un flujo aceptable de los ingresos fiscales que recibe la Secretaría de Hacienda por parte de la paraestatal. La reducción empero, sería progresiva, a cinco años, de modo que las ganancias que Pemex entrega a Hacienda se reducirían de 71.5% a 62.5% en 2018, planteó. P.C. PRD, PEMEX, reforma energética Exige México a EU reglas claras para venta de ganado Karla Paulina Gómez | El Universal El gobierno mexicano, en coordinación con el gobierno de Canadá, solicitó el establecimiento del panel de cumplimiento ante las instancias correspondientes de la Organización Mundial del Comercio (OMC) en contra de las reglas de Etiquetado de País de Origen (COOL, por sus siglas en inglés) fijadas por Estados Unidos que dañan la exportación de ganado mexicano. En comunicado, la Secretaría de Economía, cuyo titular es Ildelfonso Guajardo Villareal, enfatizó que el objetivo de esta demanda es que dicho organismo confirme que ese país ha dado cumplimiento a sus resoluciones. P.C. Estados Unidos, ganadería Prosperan en Asia telecomunicaciones Ramiro Alonso Enviado | El Universal SHENZHEN, China.— La República Popular China atraviesa por una etapa expansiva en desarrollo de tecnologías de la información y la comunicación (TIC), lo cual ha impulsado a compañías de reciente creación a la vanguardia de la industria tecnológica, de acuerdo con Roland Sladek, vicepresidente internacional de medios de Huawei. Compañías como Huawei, Lenovo, entre otras, hallaron una palanca de desarrollo en la expansión económica de China, lo cual les permitió

salir del mercado y competir a escala global (en más de 140 países) contra operadores de diversas latitudes. P.C. Asia, telecomunicaciones, tecnología El Economista Peso se aprecia y pone un alto a racha de pérdidas contra el dólar Redacción El peso se apreció después de una racha de siete sesiones consecutivas de pérdidas frente al dólar, en línea con un repunte de los bonos del Tesoro de EU, tomando un respiro antes de la publicación de las minutas de la última reunión de la Reserva Federal de Estados Unidos, las cuáles podrían confirmar un recorte de su compra de bonos en el mes próximo. Los precios de los bonos estadounidenses subían en esta jornada luego de que una reciente caída llevara sus rendimientos a máximos de dos años, mientras se espera la publicación el miércoles de las minutas de la más reciente reunión del banco central estadounidense. P.C. tipo de cambio En maíz hay una seria competencia Antonio Ochoa Buen día y recién regresando de una larga gira sudamericana, en esta suerte pudimos ver de cerca el ambiente competitivo del campo y la producción de commodities agrícolas, de frente a lo que será un año de cultivo nuevo, justo en los talones de una siembra en proceso estadounidense, que recién se ajusta a mostrar de qué está hecha. En esas líneas, lógicamente cabe de lleno la volatilidad, esta volatilidad que nos caracteriza en épocas en las que la mayor influencia de impacto tiene que ver con lo climático; sin embargo, no todo lo que sucede es climático, y es ahí en donde gastamos mucho dinero pues el flujo económico entre commodities y mercados accionarios está de momento desfavoreciendo a los commodities.

P.C. maíz, sector agrícola, commodities

Reservas internacionales caen 163 mdd

Notimex

Las reservas internacionales del país registraron una reducción semanal de 163 millones de dólares, con lo que el saldo al 16 de agosto fue de 169,162 millones de dólares, luego de tres semanas consecutivas en nivel máximo histórico. El Banco de México (Banxico) explicó que la disminución semanal de las reservas internacionales fue resultado de la compra de dólares del gobierno federal al banco central por 25 mdd, y una reducción de 138 millones de dólares, debido principalmente al cambio en la valuación de los activos internacionales del propio instituto.

P.C. Banco de México, reservas internacionales

Reforma financiera sigue en standby

Edgar Juárez / El Economista

La reforma financiera continúa atorada en la Cámara de Diputados. A pesar de que estaba previsto que fuera dictaminada este lunes, finalmente no ocurrió, por lo que ello podría darse en los próximos días. A decir del perredista Silvano Blanco Deaquino, integrante de la Comisión de Hacienda de la Cámara Baja, el retraso en el dictamen se debe a que en el grupo de trabajo constituido para esta materia se continúa con el análisis de las propuestas de las diferentes fuerzas políticas, algunas de las cuales se han incluido en el predictamen existente.

P.C. reforma financiera, sistema financiero

Grecia necesitará nuevo tramo de ayuda: Alemania

Reuters Ahrensburg.- El ministro de Finanzas alemán, Wolfgang Schaeuble, dijo más explícitamente que nunca que los prestamistas internacionales tendrán que ofrecer a Grecia un tercer programa de ayuda. "Tendrá que haber otro programa en Grecia", expresó Schaeuble el martes durante un evento de la campaña electoral en el norte de Alemania. El ministro reiteró la postura del Gobierno de que no habrá una nueva quita de la deuda griega.

P.C. Grecia, crisis, economía mundial

Fortalecimiento de Pemex, eje de iniciativa del PRD

Tania Rosas / El Economista

El PRD pronostica la creación de 1 millón de empleos en cinco años, de aprobarse su iniciativa energética, que incluye la creación de un fondo para los excedentes petroleros, desaparecer las cuatro subsidiarias de Petróleos Mexicanos (Pemex), reducir gradualmente la carga fiscal para Petróleos Mexicanos, marginar al sindicato petrolero del Consejo de Administración de la paraestatal y excluir de algunos rubros en la materia a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Senadores y diputados, acompañados por el presidente nacional del partido, Jesús Zambrano, y por el llamado líder moral del perredismo, Cuauhtémoc Cárdenas, entregaron al Senado de la República su iniciativa con la que auguran que el Producto Interno Bruto aumente 1.5 por ciento.

P.C. PEMEX, reforma energética, PRD, iniciativa energética La Jornada A todas luces negativo el desempeño de economía mexicana: analistas Roberto González Amador México, DF. El desempeño de la economía mexicana en el

primer semestre del año resultó "a todas luces negativo", opinaron este martes analistas financieros, después que el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) reportó una fuerte desaceleración del producto interno bruto (PIB). La actividad económica en el segundo trimestre del año fue "a todas luces negativa y reflejó el menor dinamismo económico local e internacional", comentó Carlos Ponce, analista del grupo financiero Ve por Más. P.C. actividad económica, PIB Reducirá Hacienda su previsión de crecimiento económico Andrea Becerril y Víctor Ballinas México, DF. El secretario de Hacienda, Luis Videgaray, informó que esta tarde anunciará la reducción en las expectativas de crecimiento económico del país, situación que se debe, dijo, a fenómenos externos. Luego de reunirse con senadores del PRD, el funcionario confirmó que había una disminución en las expectativas de crecimiento económico del país. El senador perredista Mario Delgado, dijo que en el encuentro a puerta cerrada que mantuvo con ellos, trató de justificar la decisión bajo los argumentos de que ya no se crecerá a más de tres puntos como se había previsto, debido a las repercusiones de la crisis económica mundial y a la baja de remesas entre otros factores. P.C. crecimiento económico, pronósticos Inmobiliarias mexicanas de las más incumplidas en América latina: Moody's Notimex México, DF. De acuerdo con la calificadora Moody's Investor Service, las principales desarrolladoras de vivienda en México, GEO, Urbi y Homex, fueron de los casos más notorios de incumplimientos en el pago de intereses durante el año pasado entre compañías de grado especulativo de América Latina La calificadora internacional de riesgo crediticio informó que la tasa de incumplimiento de empresas de grado especulativo en América Latina fue de 4.2 por ciento en el último año, nivel más alto reportado desde 2010, cuando registró 4.4 por ciento. P.C. sector vivienda, vivienderas, desarrolladoras Publican lineamientos de programa de impulso a sectores industriales Alma E. Muñoz México, DF. El gobierno federal publicó hoy en el Diario Oficial de la Federación los "Lineamientos del programa para impulsar la competitividad de los sectores industriales (Proind)", para el ejercicio fiscal 2013. Con este esquema, el Ejecutivo, a través de la Secretaría de Economía, pretende impulsar la competitividad de los sectores agroindustriales estratégicos, mediante la entrega de subsidios de carácter temporal. P.C. sector industrial, competitividad, subsidios, Proind Destino de reforma migratoria en EU depende de sectores "sinistros y racistas" académico Fernando Camacho México, DF. El destino de la reforma migratoria que actualmente se debate en la Cámara de Representantes de Estados Unidos depende de cómo se resuelva la pugna entre los sectores más "sinistros y racistas" del Partido Republicano y quienes de forma pragmática están dispuestos a hacer algunas concesiones a los indocumentados de origen latino, ante la evidencia de que ese sector ya es clave para ganar elecciones estatales e incluso presidenciales. P.C. migración, reforma migratoria El País Más grave aún que el paro juvenil Manuel V. Gómez Madrid 20 AGO 2013 - 00:00 CET138 Cuanto más tiempo pasa alguien en paro, más difícil es que vuelva a encontrar empleo. Esta máxima, que conocen bien los departamentos de recursos humanos de las empresas, se ha convertido, más de cinco años después de haber comenzado la crisis, en una amenaza muy seria en el deteriorado mercado laboral español. En los últimos meses, la atención se ha dirigido principalmente a un dato demoledor, el 56,1% de los jóvenes está en paro. En cambio, la mayor parte de expertos centran su mirada con temor en otro dato, casi 3,5 millones de parados de los seis que hay llevan más de un año sin trabajar, son desempleados de larga duración. P.C. España, desempleo Alemania reconoce el bitcoin El País Madrid 20 AGO 2013 - 10:44 CET1 En mayo, su cotización se despeñó y entró en una espiral de locura coincidiendo con la crisis chipriota. En la mañana de este martes, fluctúa alrededor de los 84 euros. No se trata del barril de petróleo, sino del bitcoin. El Gobierno alemán ha reaccionado a la creciente popularidad de esta moneda virtual "que empezó a cotizar hace cuatro años" y la ha reconocido como "unidad de cuenta" legal, es decir, como dinero "privado" en el que expresar valores o definir deudas. P.C. sistema financiero, bitcoin